

優秀賞

2025年大阪関西万博に向けて

上宮学園中学校 3年 牧 心音

私は、将来世界で活躍する人になりたいという目標がある。具体的にどうやって世界で活躍するのかはまだ模索中だが、すでに目標に向かって行動している事がある。

それは、おせっかいの大阪人らしいプロジェクト、「OH!!世界プロジェクト」世界「せかい」に小さな「つ」を入れるとOHせっかい。私は、休日を利用して観光地である地元大阪の家族の営む寿司屋の店先に看板を立てて無料で道案内をしている。世界地図を広げどこから来たのか訪ねながら会話を膨らませ大阪の街の魅力を伝え、SNSを通じて世界に友達をつくっている。何故この様な事を始めたかというと、まだ先だと思っていた大阪関西万博の開催が二年を切ったことの焦りからだ。私は、大阪関西万博が決まった時から開催中ボランティア通訳をしようと心に決めていた。二〇二五年には、私は高校二年生になっている。住んでいる場所からすぐの場所で万博が開催され、その時に何ができるかを考えてこのプロジェクトを始めた。たった一人で始めたこの計画に賛同してくれる仲間も集まり、少しずつ規模が大きくなっている。この夏休みには、海外の人が最も集まる大阪の道頓堀で行うことができた。当日は、盆踊りインターナショナルとして道頓堀の川沿いで世界中の人々が盆踊りを踊るイベントだ。盆踊りの説明を英語で伝え、時には大阪弁を教え笑顔があふれた二日間に

なった。この盆踊りインターナショナルも大阪関西万博の際には、万博会場で盆踊りを踊る目標のもと活動している。何故こんな事をしているのかと尋ねられる事がある。それは、英語を学ぶ為であり、その先に世界で活躍できる人になるという夢を実現するためだ。最初の一歩は不安だったがこの一年、観光地の様々な場所で通訳を行うちに、不安より楽しみの方がまさり、休みの度に今度はどの国の人と会えるだろうと、いつもワクワクしている。その中で忘れもしない出来事があった。朝から通訳をしていると香港から大阪に遊びに来た一人の女性が話しかけてくれた。その後京都に観光に行くとその場を離れたが、夕方再び私の通訳している場所に戻って来てくれ、伏見稻荷で買ったお守りを届けに来てくれた、「あなたの頑張りを応援しているわ」とやさしい言葉と共に。彼女とは、SNSでつながっていていつか香港で再会したいと思っている。又、「暑いisho」とドリンクの差し入れをしてくれる人や英語を一生懸命教ってくれる人もいる。おせっかい始めてこのプロジェクトを通じて反対に世界中の人にパワーをもらっている。まだ先の目標は明確ではないが、すぐ近くの目標はしっかりと定まっている。大阪関西万博の際に大好きな大阪に訪れる多くの観光客の人に日本の魅力、大阪の魅力を伝える事、私が出会った人々がまた二〇二五年に大阪に来てくれる事を願って私の「OH!!世界プロジェクト」は続く。待ってるで大阪で!!ほんまおおきに。